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"DI LIBRO IN LIBRO" PROSEGUE ANCHE A SETTEMBRE: ULTIMI DUE 
APPUNTAMENTI DELLA RASSEGNA LETTERARIA ESTIVA
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La rassegna letteraria estiva "Di Libro in Libro" 
ha riscosso un grande successo, confermandosi un 
appuntamento imperdibile per gli amanti della 
lettura di tutte le età. 
Tenutasi nei suggestivi giardini di Villa Boselli 
nei mesi di luglio e agosto, la rassegna ha offerto 
un ricco programma di presentazioni che hanno 
saputo coinvolgere grandi e piccini, creando 
un'atmosfera unica di condivisione culturale. 
Ora, entrati nel mese di settembre, la rassegna si 
prepara a chiudere in bellezza con gli ultimi due 
appuntamenti. 
Il primo evento è in programma per sabato 7 
settembre alle 18.30, quando Giacomo Revelli 
presenterà il libro "Italo Calvino e Sanremo" di 
Laura Guglielmi, edito da Canneto Editore. 

Il secondo e ultimo appuntamento della rassegna 
si terrà martedì 10 settembre alle ore 21.00, con 
Luca Valentini che presenterà "Mare Monstrum", 
edito da Atene Edizioni. 
La rassegna "Di Libro in Libro" si conferma 
dunque un evento di grande rilevanza culturale, 
capace di offrire momenti di riflessione e svago, 
grazie alla qualità delle opere proposte e alla 
bellezza della cornice naturale che la ospita. 
Non resta che segnare in agenda questi ultimi due 
appuntamenti e prepararsi a vivere altre due serate 
all'insegna della buona lettura.
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SERVIZIO DI REFEZIONE SCOLASTICA: RINNOVI E NUOVE ISCRIZIONI PER 
L’ANNO SCOLASTICO 2024/2025

Si ricorda che dal 1° luglio 2024 è possibile 
effettuare il rinnovo (per gli alunni già iscritti) e 
l�iscrizione (per gli alunni non ancora iscritti) al 
servizio di refezione scolastica per l�anno 
scolastico 2024/2025.
Di seguito le modalità:
Per gli alunni già iscritti: sarà possibile 
effettuare il RINNOVO PER L�ACCESSO 
ALLA MENSA SCOLASTICA PER L�ANNO 
2024/2025 attraverso l�APPLICAZIONE 
COMUNICAPP;
Per i bambini che non risultano iscritti: sarà 
possibile effettuare l�ISCRIZIONE AL 
SERVIZIO DI REFEZIONE SCOLASTICA 
PER L�ANNO 2024-2025 attraverso il seguente 
link https://www1.eticasoluzioni.com/
taggiaportalegen.

Si ricorda alle famiglie che per poter accedere al 
servizio di refezione scolastica è obbligatorio 
regolarizzare la propria posizione economica. 
In caso di saldo negativo la richiesta di rinnovo 
sarà bloccata (e i bambini non potranno 
accedere al servizio mensa) fino a che non 
saranno corrisposti al Comune di Taggia gli 
importi dovuti.
Per informazioni, si prega di contattare l�Ufficio 
Pubblica Istruzione al numero 0184.476222 o 
inoltrare una mail all�indirizzo: 
pubblicaistruzione@comune.taggia.im.it 
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E� stato presentato lo scorso 10 agosto un doppio 
intervento di Arte Imperia, finanziato da Regione 
Liguria per la rimozione definitiva dell�amianto 
dagli edifici di edilizia popolare nel comune di 
Taggia.
Nel dettaglio il primo intervento interesserà 24 
alloggi in via Borghi e avrà un costo totale di 
545mila euro. 
Il secondo intervento coinvolgerà invece 6 alloggi 
in via Del Piano, per un totale di 210mila euro di 
lavori.
�Voglio rassicurare tutti confermando che � ha di-
chiarato il Sindaco Conio - non vi sono 
attualmente problemi per la salute. Come ben sa-
prete l�amianto è rischioso quando danneggiato, è 
infatti la fibra di questo materiale a essere danno-

sa. E� comunque un atteggiamento virtuoso e 
attento prevenire i problemi, e andare a rimuovere 
le strutture ancora presenti sul territorio�.
Il Sindaco Conio ha concluso la conferenza ri-
volgendo i ringraziamenti a Regione Liguria e 
Arte. 
�Un doveroso ringraziamento � ha precisato il 
primo cittadino - va all�assessore regionale Marco 
Scajola. Sarà infatti un importante passo avanti 
che dimostra ancora una volta la vicinanza di Re-
gione Liguria alla nostra comunità. Un percorso 
che abbiamo portato avanti fianco a fianco con 
Regione ed Arte Imperia, e che vedrà finalmente 
il suo compimento�.
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TAGGIA, A BREVE VIA AI LAVORI PER LIBERARE DEFINITIVAMENTE GLI EDIFICI 
DI ARTE IMPERIA DALL'AMIANTO





SULLE ORME DI SAN BENEDETTO: SUCCESSO DI PUBBLICO PER I SUGGESTIVI 
FUOCHI SUL PONTE ANTICO E PER LO SPETTACOLO TEATRALE DEI RIONI 
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Si è svolta sabato 31 agosto la tradizionale ma-
nifestazione "Sulle Orme di San Benedetto" che 
ha visto un vasto pubblico raccolto per il sugge-
stivo spettacolo pirotecnico, sul Ponte Antico di 
Taggia, a cura dell'Associazione Fuochi Storici 
San Benedetto.
I fuochi artificiali, i giochi di luci e il contesto 
unico hanno incanto i presenti, confermando 
l'appunto come uno dei più attesi dell'estate.
A seguire lo spettacolo teatrale dal titotlo "Mo-
menti di Stregoneria in Val di Tabya", a cura dei 
Rioni cittadini Orso, San Dalmazzo e Trinità, 
che ha trasportato il pubblico in un lontano pas-
sato, quando anche la Liguria di Ponente fu te-
stimone dei tragici processi per stregoneria.
L'assessore alle manifestazioni Barbara Dumarte 
commenta: "Abbiamo così voluto salutare il me-
se di agosto. Con un grande evento che è stato 
molto apprezzato. Un ringraziamento doveroso 
agli organizzatori, ma anche alle attività 
commerciali che hanno saputo creare un'offerta 
gastronomica e musicale divertente e di livello".



La comunità di Levà ha celebrato Sant�Isidoro, 
patrono degli agricoltori. 
Quattro giorni di festa iniziati il 22 agosto presso 
le Opere Parrocchiali di via San Francesco, e 
terminati domenica 25 agosto.
A dare il via ai festeggiamenti lo spettacolo teatra-
le �Strepai come u fi marzu� della compagnia dia-
lettale �Riemughesurve� tenutosi presso le opere 
parrocchiali. 
Spazio poi agli spettacoli musicali del venerdì e 
sabato sera. 
La tradizionale festa si è conclusa domenica con 
le celebrazioni sacre. 
Dopo la Santa Messa solenne, celebrata da Don 
Martin Loza Perez, Parroco di Levà, si è tenuta la 
processione e la benedizione dei campi e degli 
animali. 
Alla celebrazione ha preso parte come di consueto 
la Banda Anfossi. 

LEVA' IN FESTA PER SANT'ISIDORO: QUATTRO GIORNI DI FESTA CONCLUSI CON 
LA TRADIZIONALE PROCESSIONE E LA BENEDIZIONE DEGLI ANIMALI

Foto di Mauro Donzella
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L�amministrazione comunale 
di Taggia, da sempre attenta 
alla comunicazione costante 
con la comunità, invita i 
cittadini a scaricare l�applica-
zione XMAPP.
Il nuovo servizio, attivo da 
circa due mesi, ha preso il 
posto dell�obsoleta piatta-
forma InforMapp, un sistema 
che negli anni si è dimostrato 
molto efficace, soprattutto 
durante le emergenze, ma che 
è stato necessario sostituire 
per ragioni tecniche ed 
informatiche.
XMAPP è disponibile su 
smartphone (Android e iOS). 
Rispetto al passato, questa 
nuova piattaforma ha 
un'interfaccia più semplice e 
intuitiva. 
Permette all'amministrazione 
di rimanere sempre in 

contatto con i cittadini attra-
verso messaggi di allerta, 
news, e info utili tra cui la 
mappa dei defibrillatori, dei 
parcheggi, gli orari delle 
farmacie, il Piano Comunale 
di Protezione Civile e molto 
altro. È inoltre utile per 
inviare segnalazioni al Co-
mune.
"Fin dal primo mandato � di-
chiara il sindaco Mario Co-
nio � ho voluto che 
l'amministrazione fosse ca-
ratterizzata da un'estrema 
attenzione nei confronti dei 
cittadini, attraverso il dialogo 
continuo. Chiedo a tutti i 
miei cittadini di scaricare 
l�applicazione, questo ci 
permetterà di essere in conti-
nuo contatto soprattutto du-
rante le allerte meteo, o le 
situazioni di necessità." 
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L'AMMINISTRAZIONE INVITA A SCARICARE XMAPP: "STRUMENTO UTILE PER 
RIMANERE IN CONTATTO, SOPRATUTTO NELLLE EMERGENE”

APPROVATO IN CONSIGLIO COMUNALE LO SCHEMA DI CONVENZIONE 
URBANISTICA PER LA RIQUALIFICAZIONE DELL'EX STAZIONE DI ARMA

L'8 agosto scorso, con voto favorevole del Consi-
glio comunale, è stato approvato lo schema di 
convenzione urbanistica inerente al progetto di 
iniziativa privata per la riqualificazione definitiva 
dell�ex stazione ferroviaria di Arma.
La struttura comprenderà alcune attività 
commerciali al piano terra e un�attività ricettiva 
con affittacamere ai piani superiori. Sarà quindi 
volano dal punto di vista turistico e una spinta 
concreta per l�economia della nostra cittadina. 
Un�iniziativa privata che andrà a integrarsi 
perfettamente con la riqualificazione dell�intera 
area circostante a opera del nostro Comune.
Fino a qualche anno fa la sola possibilità di 
sbloccare il cantiere di Park 24, fermo da oltre 15 
anni, sembrava un miraggio. Con un importante 
lavoro che ha impegnato gli uffici e l�intera 
amministrazione si è riusciti a portare a casa que-
sto storico risultato acquisendo l�area e trovando 
un accordo con i soggetti privati coinvolti.
I lavori del primo lotto, che comprendono la boni-
fica e la messa in sicurezza dell�intera struttura 

del futuro parcheggio interrato e della sua superfi-
cie, proseguono spediti. Nelle prossime settimane 
sarà presentato anche il progetto del secondo 
lotto; il quale prevede la realizzazione di 
un�ampia area urbana che comprenderà spazi 
verdi, giochi per bambini, il collegamento con la 
pista ciclabile e molto altro. 
"Ancora un po� di sacrifici, ma presto il volto di 
Arma sarà completamente rivoluzionato," 
commenta il sindaco Mario Conio.



BILANCIO POSITIVO PER L'ESTATE 2024: CIRCA 150 EVENTI DA GIUGNO A 
SETTEMBRE CON SERATE DA "TUTTO ESAURITO"
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�Ci avviamo verso la fine della stagione estiva, il 
momento ideale per stilare un primo bilancio di 
questi mesi.�
Così interviene l�assessore alle Manifestazioni e 
al Turismo, Barbara Dumarte che dà una sua pri-
ma impressione per quanto riguarda l�estate 2024.
�Come ogni anno abbiamo lavorato sodo con 
l�amministrazione e gli uffici per regalare alla no-
stra comunità un calendario ricco di eventi, circa 
150 da giugno a settembre. Un�offerta varia fatta 
di musica, intrattenimento, eventi commerciali, 
dedicati ai bambini, manifestazioni sportive, 
teatro, rassegne letterarie, cinema all�aperto e 
molto altro. Crediamo di essere riusciti nuova-
mente ad andare incontro ai gusti più disparati di 
residenti e visitatori,� spiega l�assessore.
�Voglio quindi ringraziare tutte le associazioni, 
gli artisti, gli organizzatori, i volontari, la Polizia 
Locale, gli operai e gli operatori ecologici, la Pro-
tezione Civile e la Croce Verde. Grazie alla colla-
borazione di tutti è stato possibile offrire serate 
indimenticabili che hanno visto l�afflusso e la 
partecipazione di migliaia di persone.�
�Voglio poi ringraziare tutti i nostri cittadini, per 
la pazienza dimostrata. Capisco che a volte ci 
possano essere stati piccoli disagi, ma gli spetta-
coli e il turismo sono parte fondamentale della no-
stra economia. Siamo riusciti a conciliare le 
esigenze di turisti, attività commerciali e cittadini 
nel migliore dei modi possibili, con rispetto e 
sempre grande attenzione. Ora guardiamo a 
settembre, che come da tradizione vedrà alcune 
manifestazioni sportive, incluso la Festa dello 
Sport dedicata ai bambini, oltre a numerosi altri 
eventi di intrattenimento. Non ci fermiamo qua 
perché da domani siamo a lavoro per portare ma-

nifestazioni durante tutto l�anno con un�attenzione 
particolare al prossimo periodo natalizio,� conclu-
de Barbara Dumarte.
Per quanto riguarda i flussi turistici aggiunge: 
�Difficile fare oggi una stima, attendiamo i dati 
ufficiali dell�Osservatorio Turistico di Regione 
Liguria per avere i dati su presenze e arrivi. Tutta-
via credo che in ogni caso si possa considerare 
una stagione soddisfacente, con un tutto esaurito 
ad agosto. Se un calo c�è stato, è stata una situa-
zione generale che ha coinvolto l�intero territorio 
del Ponente ligure e i fattori sono sicuramente 
disparati, tra questi la ripartenza dei viaggi e delle 
vacanze all�estero, un cambio netto di abitudini 
dei vacanzieri che sempre di più si concentrano 
nei weekend e nel mese di agosto. Inoltre, il me-
teo non ha certo aiutato nell�inizio stagione.�


































